

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	15.11.2018

Paul-Löbe-Weg "öffentlicher Platz" und Spielplatz AN71225/2018 Anfrage der SPD-Fraktion

Anfrage der SPD-Fraktion:

Im Bereich des Paul-Löbe-Weg gibt es einen öffentlichen Platz und einen Spielplatz.

Der „Öffentliche Platz“ hat mehrere Holzbänke, die marode sind und ausgetauscht werden müssen.

Der sehr stark frequentierte Spielplatz besteht lediglich aus 2 Schaukeln (Federtiere) und ist für die Nutzung nicht ausreichend. Die anhängenden Fotos zeigen den schlechten Zustand des Platzes und den Spielplatz.

Auch muss der Sand erneuert werden.

Unsere Fragen hierzu lauten:

Ist der Verwaltung bekannt, dass diese Bänke bereits stark verrottet sind und dem Verfall ausgeliefert sind?

Wie oft werden die „öffentlichen Plätze“ von Seiten der Verwaltung kontrolliert?

Besteht die Möglichkeit, den vorhandenen Spielplatz zu erweitern?

Die Verwaltung nimmt zu den einzelnen Fragen wie folgt Stellung:

Ist der Verwaltung bekannt, dass diese Bänke bereits stark verrottet sind und dem Verfall ausgeliefert sind?

Der Zeitraum der Errichtung der Bänke in diesem Gebiet ist schon eine Weile her. Die Bänke werden zeitnah gegen erneut verkehrssichere Konstruktionen ausgetauscht.

Wie oft werden die „öffentlichen Plätze“ von Seiten der Verwaltung kontrolliert?

Der Paul-Löbe-Weg als auch die Honigsheimerstraße sind nach Kategorie 2 klassifiziert. Sie werden also alle 3-12 Wochen vom städtischen Straßenkontrolldienst kontrolliert. Das letzte Mal wurden sie am 07.05.2018 und am 02.08.2018 kontrolliert. Es lagen zwar Schäden vor, aber die an den Bänken wurden nicht erkannt.

Besteht die Möglichkeit, den vorhandenen Spielplatz zu erweitern?

Der öffentliche Spielplatz „Paul-Löbe-Weg“ ist ein Spielplatz mit einem sehr kleinen Sandbereich und

vier Bänken. Im August dieses Jahres wurden die alten vorhandenen Federtiere entfernt und als Ersatz zwei neue Federtiere eingebaut.

Leider kann der vorhandene Sandbereich nicht erweitert werden, da unterhalb des Spielplatzes zwei Leitungen der StEB verlaufen. Zusätzlich erschweren die zwei Schächte auf der gepflasterten Spielplatzfläche einen weiteren Ausbau.